

Lob für junges Team

TSV Jestädt: Christoph Klug leitet seine erste Jahreshauptversammlung souverän

Über viel Lob aus den Reihen der zahlreichen Abteilungsleiter durfte sich nach einem Jahr im Amt der sehr junge Vorstand des TSV Jestädt freuen. Der Vorsitzende Christoph Klug leitete seine erste Jahreshauptversammlung in souveräner Manier, profitierte dabei sicherlich von seiner sechsjährigen Tätigkeit als zweiter Vorsitzender. Er – Christoph Klug – konnte an der Seite der Mitglieder den Ehrenvorsitzenden Heinz-Jürgen Kahlfeldt und einige Ehrenmitglieder begrüßen. Als Gäste aus der Politik hieß er den Meinharder Bürgermeister Gerhold Brill sowie Ortsvorsteher Gerhard Pippert herzlich willkommen.

In seinem ersten Jahresbericht beleuchtete er noch mal die vielen TSV-Veranstaltungen, ging vor allem auf die Angebote für die Kinder, wie den Fasching zum Thema Dschungel oder das Ostereiersuchen ein. Erfreut zeigte er sich über die Abteilung Kinderturnen, die jetzt von Katja Sauer und Daniela Hiebenthal geleitet wird. „Wir benötigen aber gerade im Kinder- und Jugendbereich noch mehr Übungsleiter, damit wir unsere Angebote weiter verbessern können“, so Klug, der auch die erfolgreichen Sportabzeichenwochen der Leichtathletik- und Brei-



TSV Jestädt: Der Vorsitzende Christoph Klug (links) und seine Stellvertreter Philipp Wicke (Zweiter von links) sowie Mirco Wollenhaupt (rechts) ehren für langjährige Treue (von links) Ulla Jahn, Heinz-Jürgen Kahlfeldt, Ursel Görlinger, Gerhard Pippert, Uwe Reinhardt, Markus Gries und Boris Hiebenthal.

Foto: riller

tenssportsparte sowie den geselligen Abend mit den Vereins senioren beleuchtet. Nach dem Bericht von Kassierer Henrik Stelzner, der detailliert auf die finanzielle Lage und die Mitgliederentwicklung einging, bat Revisor Hartmut Wollenhaupt um Entlastung des gesamten Vorstandes, was einstimmig fand.

Die Abteilungen Handball, Leichtathletik- und Breitensport, Badminton, Pilates, Fit und Gelenkig, Kinderturnen, Damen- und Seniorinnengym-

nastik sowie Mamifitness mit Kind setzten die Versammlung über ihre Aktivitäten in Kenntnis.

Nach den optimistischen Grußworten von Gerhold Brill und Gerhard Pippert nutzten der Vorsitzende Christoph Klug und seine Stellvertreter Mirco Wollenhaupt und Philipp Wicke das Forum, um zahlreiche Mitglieder für ihre Vereinstreue mit Urkunden und Nadeln auszeichnen. Für **60 Jahre:** Heinz-Jürgen Kahlfeldt und Elke Titz. Für **50 Jah-**

re: Erwin Kühn, Gerhard Pippert und Sonja Schäfer. Für **40 Jahre:** Ursula Görlinger, Markus Gries, Frank Heeg, Michael Hesse, Ursula Jahn, Sabine Luckhardt, Alexander Pfister, Uwe Reinhardt, Frank Schmutzsch, Edelgard Triltsch, Beate Wollenhaupt, Rolf Ständer. Für **25 Jahre:** Nicole Brill, Boris Hiebenthal, Luisa Kahlfeldt. Abschließend ernannte Christoph Klug seinen Vorgänger Reinhold Gries zum Ehrenvorsitzenden (WR berichtete). (fm/ht)